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Zitat von Veteran 

nach übereinstimmenden Medienberichten sind die möglichen Transfers von
Bakalorz und Mike Frantz offenbar an der neuen Nürnberger medialen
Aussendarstellung gescheitert. Zumindest die Signale aus Freiburg sind
diesbezüglich eindeutig. Das find ich mit Verlaub beschissen. Hier sollte sich Palikuca
und sein Team bitte zügeln.

Da überinterpretierst du meiner Meinung nach.

Wir hätten beide Spieler haben können. Für Mondpreise.

Palikuca spielt das Spiel aber so nicht mit. Das passt den anderen Akteuren natürlich nicht.

Freiburg passt es nicht, dass durch das öffentliche Interesse sie jetzt "genötigt" sind Mike
Frantz einen Rentenvertrag zu geben.

Bakalorz passt es nicht, dass er durch das frühzeitige Festlegen von Palikuca (werden nichts
verrücktes machen bei Gehalt/Handgeld) seine Verhandlungsposition gegenüber H96 und HSV
geschwächt wurde.

Beides verständlich. nur darf man nicht auf deren Aussagen reinfallen.

Sowohl Bakalorz als auch Frantz sind/waren für uns nur dann interessant, wenn wir sie zu
unseren Bedingungen (=Schmalhans ist Küchenmeister) bekommen hätten.

Da dies in beiden Fällen aussichtslos war, hätten wir sie sowieso nicht bekommen, egal wie
unsere Ausenkommunikation gewesen wäre.
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